

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 2. September 2019

---

## **Herbstferienspiele 2019 – Viel Abwechslung und noch mehr Spaß stehen an**

In der Woche vom 30. September bis zum 4. Oktober finden auch in diesem Jahr wieder die Herbstferienspiele der Mühlheimer Jugendpflege statt. Es sind noch Plätze zum Teilnahmepreis von 60,- Euro verfügbar.

Bis zu 40 Kinder zwischen 8 und 13 Jahren können an diesen 4 Tagen, am Tag der Deutschen Einheit finden keine Ferienspiele statt, mit dem fünfköpfigen Betreuerteam zu Ganztagsausflügen unterwegs sein.

Nach der Kennenlernrunde am Montagvormittag und einem Spiel- und Erfahrungstag im Jugendzentrum, bei der natürlich auch die sportliche Seite nicht zu kurz kommen wird, steht am Dienstag der erste Ausflugstag auf dem abwechslungsreichen Programm. Mit dem Bus ist das Rebstockbad in Frankfurt das Ziel. Dort werden natürlich die Wasserrutschen, das Wellenbad sowie die Sprungtürme bei den Kindern erwartungsgemäß hohen Anklang finden.

Der Mittwoch wird wieder mit Workshops gefüllt sein, unter anderem stehen gemeinsames Kochen, Schminken, an dem natürlich auch die Jungs teilnehmen dürfen, und die Kreativwerkstatt auf dem Tagesplan.

Als Abschluss steht dann am Freitag der gemeinsame Ausflug zum Freizeitpark Steinau auf dem Programm. Die Sommerrodelbahn, Kletterattraktionen und viele Fahrgeschäfte werden für einen kurzweiligen Trip sorgen.

Das Anmeldeformular ist im Büro des Jugendzentrums, Rodastraße 16, erhältlich und im Internet auf der Homepage der Stadt Mühlheim unter <https://www.muehlheim.de/jugendpflege-projekte-angebote-aktionen> zu finden. Für weitere Informationen steht das Team des JUZ unter 06108 – 76915 oder per Mail unter [jugendpflege@stadt-muehlheim](mailto:jugendpflege@stadt-muehlheim) zur Verfügung.